

Fiscalía y OS-9 intensifican diligencias

## Brutal homicidio sigue a la espera de respuestas



A casi 48 horas del brutal homicidio que conmocionó a Punta Arenas, la búsqueda del autor del asesinato de Mauricio Iván Alvarado Palma, de 50 años, continuaba anoche sin resultados concretos.

Fuentes ligadas a la investigación confirmaban durante la tarde que ya se tenía identificado al presunto agresor, pero anoche hasta el cierre de esta edición no hay información oficial sobre su captura.

Desde la madrugada del lunes, las diligencias se han concentrado en pericias científicas y levantamiento de evidencias en el sitio del suceso, a cargo de especialistas del Laboratorio de Criminalística (Labocar), además de rastreos en sectores estratégicos

donde podría haberse ocultado el sospechoso.

Carabineros ha mantenido total hermetismo sobre la identidad del individuo, aunque trascendió que se trataría de alguien cercano a la víctima, presuntamente con quien compartía vivienda.

### Un crimen brutal

El hecho ocurrió en el departamento del tercer piso del block B4, en calle General del Canto, donde Alvarado fue atacado con un arma blanca, hallada posteriormente en el lugar por la policía. Gravemente herido, el laboratorista vial logró bajar hasta la conserjería en busca de auxilio, dejando un rastro de sangre en pasillos y accesos del edificio.

A las 4:30 de la madrugada, el conserje alertó a Carabineros y al SAMU, cuyos paramédicos trasladaron al herido al Hospital Clínico de Magallanes. Sin embargo, pese a los esfuerzos médicos, la víctima sufrió un paro cardiorrespiratorio y falleció a las 5:22 horas.

La escena descrita por los peritos da cuenta de la violencia extrema del ataque, lo que, sumado a la cercanía entre víctima y victimario, refuerza las hipótesis iniciales del Ministerio Público. Mientras los efectivos policiales redoblan esfuerzos para dar con el paradero del sospechoso, la comunidad sigue conmocionada por un crimen que rompe con la habitual tranquilidad de la capital magallánica.